

Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

Este es un barrio unido, yo hoy felicito a mis líderes, a mis ediles y les demos un aplauso grande a nuestros líderes de esta comuna que ha pasado, por tanto. Y yo sé que han sido años de espera, han sido años en donde la fe se perdió. Mi amigo dice que lleva 15 años con la vía deteriorada, aquí también duraron 20 y sé que hay demasiada insatisfacción.

Así que yo hoy les pido que sigamos creyendo, porque así como lo hicimos posible aquí, vamos a seguir transformando Nueva Castilla. Ya cumplimos con esta vía, ahora sigue esa otra vía y esa vía también la vamos a hacer realidad. Vamos a transformar las vías de ustedes, porque cada vez que una vía cambia, mejora la calidad de vida de los habitantes.

Que disfruten esta vía, que puedan ustedes hoy sentirse protegidos por esta administración. Erika, fueron más de 1.119 millones en una vía donde no tapamos huecos, donde hicimos todo nuevo la reposición del producto alcantarillado de malla vial. Y así como transformamos esta vía, claro que vamos a seguir transformando este barrio.

Y les pido que tengan fe, porque esa vía que les hace falta también la vamos a lograr y la vamos a entregar. Como les prometimos esta vía y la estamos cumpliendo, les prometo esa y se la voy a entregar también. Así que les pido que sigamos confiando en esta administración, por supuesto en el equipo.

Mi gratitud infinita a cada operario, a cada obrero, a cada ingeniero, a todos los que hicieron posible esta vía. Y ya les dije, aquí vine y les prometí, palabra de mujer, que esta vía la entregaba con Erika. Pues hoy les estoy diciendo que la vía que hace falta la vamos a entregar y hace

parte de la segunda etapa que arrancará en el mes de julio y que por supuesto será durante todo el semestre.

Erika Palma, gerente del IBAL.

El poder de cada líder, de cada presidente, de cada habitante de la comuna número 8 es el resultado de hoy. Cada solicitud de ellos, cada ida al IBAL, cada ida a la alcaldía por más de 15 años, 20 años solicitando esta vía, yo creo que hoy es el reflejo de estos resultados y la gestión de cada uno de ellos. El aplauso no es para nosotros, alcaldesa, el aplauso es para ellos.

Y aquí sí intervenimos, intervenimos más de 538 metros lineales en redes también de aguas lluvias, de aguas residuales, sus domiciliarias, la pavimentación, la señalización, que desde luego hoy es el reflejo de lo que estamos entregando el día de hoy. Y una emoción grande, alcaldesa, cuando uno llega y ve a los niños ya jugando fútbol, montando bicicletas, yo creo que esa es la mejor y la mayor satisfacción de uno de funcionario de ver este resultado. Entonces acá yo creo que la respuesta de nuestro gobierno y de nuestra alcaldesa es una Ibagué para todos y desde luego que paso a paso vamos a ir cumpliendo cada uno de los objetivos de nuestro plan de desarrollo.

Henry Aldana, líder de Nueva Castilla.

Hoy estoy muy complacido, pero más que complacido, estamos muy felices, muy contentos de que se haya llevado a cabo, como lo dice nuestra alcaldesa, la doctora Johana Ximena Aranda, la realización de esta vía. Y fueron, sí, fueron unos años de espera de gestión como organización comunal, como Junta de acción Comunal, ante la Administración, y ustedes como entes públicos hacen la, lo que son, el tema de ya hacer la intervención. Entonces ha sido un trabajo en equipo, también con el IBAL, agradecerle a la gerente, a la ingeniera Erika Melissa Palma, porque, vea, ese combo tres por uno, es algo que hay que seguir, hay que seguir apoyando, y esta es una apuesta que, como municipio, que da muy buenos resultados, porque se está combatiendo el daño desde su interior, desde la raíz, cambiando el alcantarillado, el acueducto y la pavimentación.

Ibagué tiene muchas vías dañadas precisamente por eso, porque son unas redes que ya han colapsado, que ya son muy antiguas, y se está cambiando todo en ese combo tres por uno. Hoy es un día inolvidable, y qué bonita está fecha, el 24 de junio, el Día del San Juan. Todos los años en el San Juan nos vamos a acordar de que aquí, la calle 119, se intervino, y nuestra alcaldesa y gerente del IBAL estuvieron aquí presentes para hacer la entrega formal de esta vía restaurada en el combo tres por uno.

Señora alcaldesa, señora gerente, las invito a que sigamos trabajando de la mano de la comunidad, y sobre todo, como le dice nuestra alcaldesa, y yo le invito, señora alcaldesa, yo sé bien que muchas veces hay insatisfacción, la gente no se satisface con muchas cosas, y ante todo siempre surge como un pero, pero yo sé que ustedes con ese espíritu y

con ese ánimo de seguir trabajando en este proyecto, y sacando adelante el plan de gobierno de Ibagué para todos, se está construyendo ese plan de gobierno, y se está trabajando en eso. Hay que seguir para adelante, tenemos que seguir trabajando por construir nuestro municipio, por nuestro Ibagué, sacarlo adelante. Eso es nuestro agradecimiento en el día de hoy en nombre de la comunidad, decirles e invitarlas a que sigamos construyendo desarrollo en nuestro municipio.